
Em 14ª Sessão Ordinária, Câmara aprova 31 requerimentos nas áreas do esporte,
infraestrutura e desenvolvimento agropecuário do município

Nesta quinta, 11, os parlamentares se reuniram para realizar mais uma Sessão Ordinária
onde foram aprovados 31 requerimentos, que tratam sobre melhorias nas áreas de esporte,
infraestrutura e desenvolvimento agropecuário. Os vereadores Renato Meireles e Isaura
Barbosa não compareceram ao momento.

Durante a sessão, foi aprovado o requerimento nº 379/2024, de autoria do vereador Renato
Meireles, que solicita, a Secretária de Saúde, Harlanne Herculano, implantação de
plataforma on-line para agendamento de consultas e exames, facilitando a vida dos
cidadãos. O requerimento nº 382/2024, de autoria do parlamentar Saulo Fernandes, que
requer, a Secretaria Municipal de Agricultura, a manutenção da estrada vicinal que liga os
sítios Tabocas e Carrasco, também foi aprovado.

O Presidente, Raimundo Macedo, ressaltou a produtividade em mais uma sessão: “É
sempre importante sobre as importantes aprovações que fazemos na Casa, sempre
pensandono melhor para Guarabira.”
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